

Fundado en 1976 Año L Número 17.616

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

23 de octubre de 2025

Champions



España comprará armamento a EE UU para dárselo a Ucrania

● El Gobierno se suma al programa que puso en marcha la OTAN tras la negativa de Trump a donar material militar a Kiev ● Enviará dos cazas a Polonia para frenar los drones rusos

MIGUEL GONZÁLEZ MARÍA R. SAHUQUILLO **Madrid** / **Bruselas**

España se unirá al programa de la OTAN para financiar la compra de armamento de Estados Unidos destinado a Ucrania tras la negativa de Donald Trump a seguir donando armas a Kiev. Este mecanismo ha permitido a países como Alemania, Canadá o Noruega pagar por material militar como misiles Patriot o cohetes Himars que luego se entregan a Ucrania. España ya aporta 1.000 millones de euros anuales en equipos de producción nacional.

La decisión, abordada por Pedro Sánchez y Volodímir Zelenski el martes, busca responder a los ataques rusos contra la infraes-

tructura ucrania antes del invierno. Por otra parte, España enviará dos cazas a Polonia y adscribirá dos aviones de combate y uno
de reabastecimiento en vuelo a la
nueva misión de la OTAN contra
los drones rusos. —P16 Y 17



Una fosa común para 54 gazatíes sin identificar. Los cuerpos de 54 gazatíes a los que no se ha podido identificar fueron enterrados ayer en una fosa común en Deir el Balah. Se trata de cadáveres que fueron devueltos por Israel tras el alto el fuego que permitió también la recuperación de rehenes israelíes. Muchos cadáveres mostraban signos de maltrato, según Hamás. HAITHAM IMAD (EFE) —P2 Y 3

Xisca Sureda Delegada del Plan Nacional sobre Drogas

"Las chicas consumen más drogas que los chicos, y no sabemos por qué"

PABLO LINDE **Madrid**

Xisca Sureda, epidemióloga de 40 años, lleva dos semanas como delegada del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas. El objetivo del organismo es reducir el consumo entre los más jóvenes. La experta apunta una novedad: "Empiezan a probar drogas antes las chicas que los chicos adolescentes. Y hay mayor prevalencia de consumo en chicas que en chicos adolescentes", afirma Sureda, que dice desconocer el motivo. —P33



Washington impone nuevas sanciones al sector petrolero de Rusia

El castigo obedece a la "falta de compromiso" con el fin de la guerra

MACARENA VIDAL LIY **Washington**

Estados Unidos anunció anoche la imposición de nuevas sanciones al sector petrolero de Rusia, clave en la economía del país y sostén de su maquinaria bélica, ante la "falta de compromiso serio" de Vladímir Putin para poner fin a la guerra en Ucrania. El castigo llega tras la cancelación de la cumbre prevista en Budapest entre el líder ruso y Donald Trump. —P4

Junts amenaza con otro otoño caliente, pero el Gobierno no teme la ruptura

CARLOS E. CUÉ **Madrid**

Junts amenaza con otro otoño caliente en sus relaciones con el Gobierno. La portavoz parlamentaria, Míriam Nogueras, le dijo ayer a Pedro Sánchez que "quizá habría que hablar menos del cambio de hora y empezar a hablar de la hora del cambio", lo que se interpretó como un giro definitivo. Fuentes independentistas negaron que sea una ruptura, que el Ejecutivo tampoco ve posible en la actualidad. —P19

La oposición en bloque exige transparencia a Moreno por los cribados fallidos —P18

-EDITORIAL EN P12

Los decanos proponen que la carrera de Magisterio dure cinco años –P32